

Le Nord a vaincu le Sud

PINASSES À VOILÉ

La Légeote n'a pas traversé le Bassin pour rien. Dimanche, elle a remporté la régates du Moulleau

BERNADETTE DUBOURG

b.dubourg@sudouest.com

Les pinasses à voile ont accosté, les unes après les autres, dimanche en fin de matinée, sur la plage du Moulleau, alors que le quartier en fête résonnait aux sons des chœurs basques. Les équipages ont débarqué, heureux de se retrouver avant de s'affronter, l'après-midi sur le plan d'eau, pour la cinquième fois de la saison.

Tradition respectée

Dimanche, la tradition du Moulleau, établie en 1987, a été respectée. Les équipages ont partagé un apéritif avant de s'attabler autour d'une paella, offerte par l'association des commerçants du Moulleau et l'Amicale des pinasseys arcachonnais, présidée par Pascal Chapoulaud.

Avec cette sixième régates au programme de la saison, mais 5^e réellement disputée, après l'annulation de la régates d'Andernos-les-Bains, le championnat du monde des pinasses à voile est à mi-parcours. Il reste encore cinq régates dont celle des maires, samedi prochain, au départ du port d'Audenge (lire ci dessous).



Les équipages du Nord ont débarqué au sud. PHOTO FRANCK PERROGON

Dimanche, 16 pinasses se sont alignées au départ de la régates du Moulleau, « moins physique que les précédentes, mais dure pour les nerfs », et a été joliment disputée.

On ne donnait manifestement pas cher de la Vive (Andernos-les-Bains) qui était très en retard au passage de la bouée. Mais, à la surprise générale, elle a fait une remontée spectaculaire, de nature à inquiéter la Légeote qui a, tout de même, réussi à rester en première position.

Le podium des équipages

■ C'est ainsi que les trois premières places reviennent à trois équipages du Nord, pas fâchés d'avoir battu le Sud sur ses terres. Ou plutôt sur son plan d'eau.

1. La Légeote (Lège-Cap Ferret).
2. La Vive (Andernos-les-Bains).
3. Capricieuse (Claouey).
4. La Hume (Gujan-Mestras).
5. Saint-Ferdinand (Arcachon).

6. Ferret Capie (Lège-Cap Ferret).
7. La Passerelle (Gujan-Mestras), avec l'équipage le plus jeune.

Après la régates des maires, samedi prochain, ils se retrouveront à Arcachon le samedi 15 août ; à Claouey le samedi 22 août ; à l'Herbe le samedi 29 août, avant le tour de l'île aux oiseaux, le dimanche 6 septembre. Ce sera alors la fin de la saison.